
Протокол № 1
по итогам общественного обсуждения проекта муниципальной 

программы «Формирование современной городской среды на 
территории муниципального образования «Калиновское сельское

поселение» на 2018-2022 годы»

с.Калиновское 29 сентября 2017 г.

Общественная комиссия по обеспечению реализации муниципальной 
программы «Формирование современной городской среды на территории 
муниципального образования «Калиновское сельское поселение» на 2018- 
2022 годы» в составе: председатель общественной комиссии - Зверева Ольга 
Александровна, Председатель Думы муниципального образования 
«Калиновское сельское поселение» - Панафидина Марина Михайловна, 
заместитель председателя общественной комиссии - Рулева Вера 
Владимировна, секретарь общественной комиссии - Бетева Ольга 
Александровна, члены общественной комиссии: Иванова Юлия 
Александровна, Протопопова Евгения Юрьевна, Новиков Андрей Иванович, 
Мальцева Светлана Владимировна, Панасюк Василий Дмитриевич, 
Разумовская Любовь Ивановна, Анохина Тамара Васильевна. На заседании 
присутсвует представитель газеты «Камышловские известия» - Черемных 
Светлана Алексеевна.

В соответствии с Порядком Порядка общественного обсуждения 
проекта муниципальной программы «Формирование современной городской 
среды на территории муниципального образования «Калиновское сельское 
поселение» на 2018-2022 годы», утвержденным Постановлением Главы 
муниципального образования "Калиновское сельское поселение" от 
01.09.2017 № 174, 29 сентября 2017 года провела общественное обсуждение 
проекта программы «Формирование современной городской среды на 
территории муниципального образования «Калиновское сельское поселение» 
на 2018-2022 годы» (далее -  муниципальная программа).

В период с 28 августа по 29 сентября 2017 года в общественную 
комиссию поступило и зарегистрировано 3 предложения по реализации 
вышеуказанного проекта на территории нашего поселения. Все предложения 
оформлены надлежащим образом и выносятся на общественное обсуждение.

1. Предложение поступило от Панафидиной Марины Михайловны 
по благоустройству наиболее посещаемой общественной 
территории общего пользования у домов 28, 29, 30, 31 в 2018 г. 
(присутствует на собрании).



2. Предложение поступило от Левченко Ларисы Александровны 
по благоустройству наиболее посещаемой территории общего 
пользования у домов 35, 36, 37 на 2019 г. (отсутствует на 
собрании).

3. . Предложение по благоустройству парка в 2020 году поступило
от Разумовской Любовь Ивановны (присутствует на собрании).

Председательствующий: для рассмотрения проекта по благоустройству 
наиболее посещаемой территории общего пользования у домов 28, 29, 30, 31 
слово предоставляется -  председателю Думы муниципального образования 
«Калиновское сельское поселение» Панафидиной Марине Михайловне.

Панафидина М.М.: формирование благоприятной среды для 
жизнедеятельности человека является основной целью градостроительной 
политики, осуществляемой в пределах жилых территорий органами местного 
самоуправления. Исходя из анализа обеспеченности наиболее посещаемых 
территорий общего пользования и мест массового отдыха людей несомненно 
видно, что уровень их комфортности не отвечает современным требованиям.

Основной проблемой отсутствия благоустроенности пространства 
является дефицит средств, выделяемых на эти цели.

Предлагаю к рассмотрению дизайн-проект по благоустройству 
наиболее посещаемой территории общего пользования у домов 28, 29, 30, 31.

Данный проект сформирован с учетом новых правил благоустройства. 
Он многофукционален. Ориентировочная площадь, подлежащая 
благоустройству 18500 кв.м. На территории планируется разместить:

- спортивную площадку для игры в баскетбол, хоккейный корт;
- детскую игровую площадку;
- детскую игровую площадку для детей младшего возраста;
- площадку для занятий воркаутом (турник, брусья, шведскую стенку, 

рукоход);
- зону отдыха;
- хозяйственную зону;
- зону дрессировки собак;
- клумбы, газоны, кустарники;
- пешеходные дорожки, стоянки.

Во всех зонах детской спортивно-игровой площадки будет 
располагаться специализированное игровое и спортивное оборудование.

По периметру земельного участка, подлежащего благоустройству, будет 
. выполнено огражДение и освещение с учетом функциональных зон.



Запроектировано асфальтовое и мягкое покрытие. В качестве 
озеленения участка выбраны низкорослые кустарники, газоны засеиваются 
смесью трав.

В зонах отдыха предусмотрены урны, скамейки и специальное 
декоративное освещение.

Хочется отметить, что хозяйственная зона, зона дрессировки собак 
расположены вдалеке от зон отдыха, спортивных и игровых площадок.

Площадка сбора твердых бытовых отходов так же удалена.
Все зоны будут выполнены с учетом требований программы 

«Доступная среда», открывающим возможность посещения людьми с 
ограниченными возможностями.
Председательствующий: у кого есть вопросы по представленному дизайн- 
проекту?
Протопопова Е.Ю.: данный объект расположенный вблизи школы и детского 
сада конечно будет самым посещаемым. Хотелось бы, что бы на нем было 
установлено только сертифицированное оборудование, а так же 
информационные стенды с порядком использования оборудования. 
Панафидина М.М.: все эти требования предусмотрены действующим дизайн 
проектом.
Анохина Т.В.: хотелось бы узнать процент софинансирования при 

реапизации проекта на нашей территории?
Иванова Ю.А.: денежные средства выделаются следующим образом: 98% - 
областной бюджет, 2% - средства местного бюджета.

В соответствии с Положением об общественной муниципальной 
комиссии решение принимается открытым голосованием простым 
большинством голосов от числа присутствующих членов комиссии.

Предлагаю проголосовать: кто за то, что бы утвердить дизайн-проект по 
благоустройству наиболее посещаемой общественную территорию общего 
пользования у домов 28, 29, 30, 31 и включить его в программу 
«Формирование современной городской среды на территории 
муниципального образования «Калиновское сельское поселение» на 2018- 
2022 годы» ?

Голосовали: «за» 11 «против» 0
«воздержались» 0.

Председательствующий: у нас поступило предложение от Левченко 
Ларисы Александровны по благоустройству наиболее посещаемой 
общественной территории общего пользования у домов 35, 36, 37. На



данную территорию дизайн-проект еще не разработан поэтому предлагаю 
провести конкурс на разработку проекта на данную территорию с учетом 
правил благоустройства населенных пунктов. Спланировать разработку 
проекта на 2018 год, а реализовать его в 2019 году.

Предлагаю проголосовать: кто за то, что бы разработать в 2018 году 
дизайн-проект по благоустройству наиболее посещаемой общественную 
территорию общего пользования у домов 35, 36, 37 и включить его в 
программу «Формирование современной городской среды на территории 
муниципального образования «Калиновское сельское поселение» на 2018- 
2022 годы»?

Голосовали: «за» 11 «против» 0
«воздержались» 0.

Председательствующий: у нас поступило предложение от
Разумовской Любовь Ивановны по благоустройству парка в 2020 

году и я предоставляю ей слово.
Разумовская Л.И.: предлагаю в 2020 году в рамках программы 

«Формирование современной городской среды на территории 
муниципального образования «Калиновское сельское поселение» на 2018- 
2022 годы» предусмотреть благоустройство парка в п/о Порошино. Добавив 
туда спортивную зону и велосипедную дорожку, где можно будет безопасно 
кататься, не мешая движению автотранспорта.

Предлагаю объявить конкурс среди жителей поселения на разработку 
дизайн-проекта в 2018 году.

Предлагаю проголосовать: кто за то, что бы проект на 
благоустройство парка в п/о Порошино и включить его в программу 
«Формирование современной городской среды на территории 
униципального образования «Калиновское сельское поселение» на 2018- 
2022 годы»?

Голосовали: «за» 11 «против» 0 «воздержались» 0.

Комиссия, подводя итоги общественного обсуждения проекта 
муниципальной программы приняла решение:

Рекомендовать разработчику программы включить все вышеуказанные 
предложений в муниципальную программу «Формирование современной



городской среды на территории муниципального образования «Калиновское 
сельское поселение» на 2018-2022 годы» и утвердить ее с учетом внесенных 
изменений.

Председатель общественной комиссии О.А.Зверева

Секретарь общественной комиссии О.А.Бетева


